

Geschäft 3710

Eingang 14.02.2007

FDP Einwohnerratsfraktion

Allschwil, 14. Februar 2007

DRINGLICHES POSTULAT

Haltestelle / Endaufenthalt Buslinie 61 "Dorfplatz"

Begründung

Der Endaufenthaltstandort der Buslinie 61 wurde vermutlich aus Platzgründen bei der heutigen Haltestelle Basierstrasse an die Klarastrasse verlegt. Wir sind der Meinung, dass der Endaufenthaltstandort abseits der Linien keinen Sinn macht und in diesem Falle auch ökologisch ein Unsinn ist, muss doch der Bus leer eine Schlaufe fahren, die mit einer beachtlichen Steigung in der Klarastrasse verbunden ist. Dazu kommt, dass die Haltestelle Basierstrasse an einer verkehrsgünstigen Lage liegt und auch nicht unbedingt kundenfreundlich ist. Wir sind der Meinung, dass eine Lösung des Endaufenthaltes / Haltestelle dringen nötig ist.

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten folgende Variante für den Endaufenthalt / Haltestelle der Buslinie 61 zu prüfen und dem Einwohnerrat zu berichten:

Haltestelle / Endaufenthalt "Dorf platz" vor Liegenschaft 10/11. Dort ist unseres Erachtens genügend Platz auf der Allmend vorhanden um die Haltestelle in einem technisch und in einem finanziellen vernünftigen Rahmen zu realisieren.

Für die FDP Einwohnerratsfraktion
Hanspeter Frey